

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Dari berbagai uraian pada bab sebelumnya telah dijelaskan mengenai ritual yang dilaksanakan oleh umat Buddha di Vihara Jayasaccako yang terletak di Kelurahan Semampir Kota Kediri dan berdasarkan konteks permasalahan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Kalimat-kalimat yang diucapkan dalam ritual mingguan umat buddha di Vihara jayasaccako adalah kalimat pujian dan doa agar memperoleh keselamatan dan berkah.
2. Gerakan dalam ritual terbagi dalam empat macam, yaitu: *paradhaksina*, *utthana*, sikap *anjali*, dan sujud *namaskara*. Gerakan-gerakan tersebut mempunyai makna penghormatan.
3. Ritual yang dilaksanakan menggunakan beberapa peralatan. Setiap peralatan merupakan sebuah simbol yang didalamnya terdapat makna tentang ajaran sang Buddha tentang menjalani hidup dengan baik.
4. Ritual tersebut bisa memberikan pengaruh terhadap moralitas setiap pelakuyan, tetapi tidak serta-merta menjadikan moralitas umat menjadi baik semua, karena ada beberapa perilaku yang kurang sesuai dengan ajaran sang Buddha.

## B. SARAN

Setelah menyelesaikan penelitian ini, peneliti berharap agar suatu saat penelitian ini bisa dikaji lebih jauh agar kekurangan-kekurang yang ada dalam penelitian ini bisa disempurnakan. Itu semua karena, dalam penyusunan hasil penelitian ini, peneliti sangat menyadari akan kekurangannya. Apabila penelitian ini sudah menjadi baik peneliti berharap agar penelitian ini bisa diterbitkan dalam bentuk buku agar bisa dibaca oleh masyarakat luas.

Peneliti mempunyai saran agar pihak Vihara selalu terbuka mau membantu para Mahasiswa yang ingin mengetahui ajaran agama Buddha. Dengan mengetahui ajaran agama lain seseorang diharapkan dapat saling menghormati dan tidak mengganggu demi terciptanya kedamaian dan kerukunan.

Peneliti juga mempunyai saran agar pihak STAIN Kediri selalu membina hubungan baik dengan Pihak Vihara demi menjaga kerukunan umat beragama. Hubungan yang baik, akan memudahkan para mahasiswa khususnya Perbandingan Agama dalam mempelajari agama Buddha demi terciptanya kerukunan antar umat beragama. Terahir, semoga penelitian ini bisa bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.